

Erfolgreicher Abschluß der Punkterunde

Der Tennisclub rechnet mit einem guten Platz in der Tabelle

Hengersberg. Ein umfangreiches Programm hatten die Mannschaften des TC Hengersberg von Mittwoch bis Sonntag zu absolvieren. Dreimal war die Damenmannschaft im Einsatz und konnte dabei zwei wichtige Siege gegen WB Landshut und RW Straubing erringen. Der Klassenerhalt der Bezirksliga wurde damit vorzeitig gesichert und die eingeplante Niederlage gegen den Meisterschaftsanwärter Kelheim am Sonntag war nicht so schlimm.

Die Mannschaft muß nun ihr letztes Punktspiel nächstes Wochenende beim TC Vilsbiburg bestreiten, wo man noch auf einen Sieg hofft und dadurch einen guten Mittelplatz erreichen könnte.

Ebenfalls sehr erfolgreich verliefen die beiden Spiele der ersten Herrenmannschaft. Gegen den TC Viechtach liegt sie nach den Einzelspielen mit 5:1 uneinholbar in Führung. Für die Punkte sorgten Paul Ottl, Rainer Weindel, Gerhardt Vaitl, Sigi Sterr und Roman Preisinger. Die Doppel werden erst am kommenden Wochenende nachgeholt. Denselben Spielstand gab es dann am Sonntag gegen den TC Regen. Ottl, Weindl, Vaitl, Sterr und Preisinger sorgten wiederum für die klare Führung. Zwei weitere Punkte errangen die Doppel Rainer Weindel/Gerhardt Vaitl und Sigi Sterr/Roman Preisinger. Durch diese bei-

den Siege erreichte die erste Herrenmannschaft in der Abschlußtabelle einen erfreulichen zweiten Platz.

Auch die zweite Herrenmannschaft konnte mit 9:0 beim TC Vilshofen III die Saison gut beenden. Nur noch ein Nachholspiel muß bestritten werden. Auf alle Fälle wird die Saison mit einem guten Mittelplatz in der Tabelle beendet.

Schließlich lieferte auch die jüngste Mannschaft des Vereins, die Knabentruppe, ihren Beitrag zu der anstrengenden Tenniswoche. Mit 4:2 siegten Helmut Morsak, Stefan Drasch, Josef Kopp und Thomas Gessendorfer gegen den Nachwuchs von Metten. Bei noch zwei ausstehenden Spielen wird diese Mannschaft am Ende den zweiten oder dritten Rang in ihrer Gruppe erreichen.

Von den Turnierspielen geht es dann fließend über zu den Marktmeisterschaften. Am Donnerstag findet bereits die Auslosung für die Jugendmarktmeisterschaften statt. (Anmeldeliste hängt am Clubhaus aus). Eine Woche später beginnen die allgemeinen Marktmeisterschaften. Anmeldung hierfür bis Donnerstag den 2. Juli, 17 Uhr, bei Schuh & Sport Graf. Die Sonnwendfeier mit Grillmöglichkeit wurde auf kommenden Samstag verlegt.